



GUBERNUR ANDI SUDIRMAN RESMIKAN MASJID AISYAH DIBANGUN MEGAH DENGAN ARSITEKTUR UNIK



PEMROV SULSEL RAIH
PENGHARGAAN TPID TERBAIK 2022
DARI PRESIDEN JOKOWI
BACA HALAMAN... 13

GUBERNUR ANDI SUDIRMAN RESMIKAN MASJID AISYAH DIBANGUN MEGAH DENGAN ARSITEKTUR UNIK

MAKASSAR - Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel), Andi Sudirman Sulaiman, meresmikan pembangunan Masjid Aisyah di Kompleks Rumah Jabatan Gubernur Sulsel pada hari Ahad, tanggal 3 September 2023.

Peresmian ini merupakan bagian dari upaya renovasi ulang Masjid Aisyah yang sudah ada sebelumnya, dengan tujuan meningkatkan kenyamanan dan keamanan bagi jamaah yang beribadah di masjid ini.

Masjid Aisyah, yang terletak di Rujab Gubernur Sulsel, tetap berbatasan langsung dengan jalan, memberikan kesempatan kepada warga sekitar untuk beribadah di dalamnya.

Selain masjid, dalam kompleks ini juga dibangun sebuah kolam ikan yang akan memberikan suasana yang menenangkan dan memanjakan mata para pengunjung. Dalam proses pembangunan, pohon-pohon yang sudah ada sebelumnya juga tetap dipertahankan di sekitar bagian badan masjid.

Masjid Aisyah ini dirancang dengan kapasitas yang mampu menampung 288 jamaah. Bangunannya berfungsi sebagai tempat ibadah yang terbuka bagi masyarakat sekitar kompleks dan masyarakat umum yang ingin melaksanakan Salat.

Lokasinya yang strategis, berada di pusat kota lama Makassar, menjadikannya lebih mudah diakses oleh masyarakat. Keunikan arsitektur masjid ini terlihat dari adanya kubah tunggal yang melingkupi seluruh atap dan sebagian dinding bangunan.

Filosofi arsitektur bangunan ini tercermin dalam bentuknya



yang menyerupai sebuah telur, dengan 5 baris skylight yang melambangkan Rukun Islam dan 6 segmen enamel yang melambangkan Rukun Iman. Kubahnya dibuat dengan struktur rangka pipa baja SCH dan ditutupi dengan kombinasi pelat enamel dan membrane/skylight.

Bangunan ini dirancang dengan hemat energi, memanfaatkan penghawaan alami melalui dinding yang terbuka, serta dibantu oleh penghawaan mekanis seperti kipas angin. Pencahayaan alami juga diperoleh melalui penggunaan membrane kubah (skylight) dan dinding yang terbuka. Selain itu, masjid ini tidak memiliki pagar, menciptakan kesan bahwa masjid ini terbuka untuk semua kalangan.

Dalam kompleks masjid, terdapat juga 2 unit menara yang

berfungsi sebagai penanda visual dan penyebaran suara di seluruh kawasan.

"Alhamdulillah, hari ini kami meresmikan Masjid Aisyah di Rujab Gubernur," ujar Andi Sudirman, Minggu (3/9) kemarin.

Ia berharap bahwa kehadiran Masjid Aisyah ini akan memberikan manfaat bagi masyarakat umum, terutama umat Muslim, untuk melaksanakan Salat.

"Kami berharap agar masyarakat di sekitar maupun yang melintas akan selalu memakmurkan masjid ini dan melaksanakan Salat berjamaah di sini," tambahnya.

Pemanfaatan perdana Masjid Aisyah ini ditandai dengan pelaksanaan Salat Subuh berjamaah. (MK)

Editor: Agus Susanto



UPACARA PERSEMAYAMAN JENAZAH AMIN SYAM, PENGHORMATAN BAGI PUTRA TERBAIK SULSEL

MAKASSAR - Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman, menjadi inspektur upacara dalam persemayaman jenazah Mayjen TNI (Purn) HM Amin Syam. Upacara ini berlangsung dengan khidmat di rumah duka, Kompleks Azalea Bukit Villa Mas, Jalan Pandang Raya, Kota Makassar, Sabtu (2/9) siang.

Upacara dimulai dengan penyampaian biografi hidup, riwayat hidup, dan penghargaan yang diterima Almarhum Amin Syam. Keluarga, yang diwakili oleh anak almarhum, Bapak Imran Tenri Tata Amin, menyerahkan jenazah kepada Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan di kediaman rumah duka di Bukit Villa Mas Makassar. Kemudian, jenazah Almarhum diantar ke Masjid Al-Markaz Al-Islam untuk selanjutnya dikebumikan di Ta-

man Makam Pahlawan (TMP) Panaikang.

Dalam pidatonya, Gubernur Andi Sudirman Sulaiman menggambarkan Amin Syam sebagai putra terbaik bangsa yang memiliki banyak jasa dalam pembangunan Sulawesi Selatan.

Almarhum pernah menjabat dalam berbagai jabatan, termasuk jabatan militer, jabatan pemerintahan sipil, jabatan di BUMN, dan banyak jabatan lainnya.

"Upacara kebesaran militer ini adalah bentuk penghormatan dan penghargaan atas jasa-jasa besar yang telah diberikan oleh Almarhum kepada Negara dan bangsa selama hidupnya," kata Gubernur Andi Sudirman Sulaiman.

Ia juga mengungkapkan rasa duka yang mendalam atas kepergian Almarhum, mengingatkan bahwa meskipun Almarhum

telah meninggalkan dunia ini, jasanya akan selalu diingat dan dihargai. Gubernur juga menyatakan bela sungkawa yang dalam kepada keluarga Almarhum.

Gubernur berharap agar semua yang hadir dapat bersama-sama memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Kuasa untuk mengampuni segala kesalahan almarhum dan menerima Darma Baktinya. Ia juga berharap arwah Almarhum ditempatkan pada tempat yang terbaik di sisi-Nya.

Selain Gubernur, upacara persemayaman jenazah ini juga dihadiri oleh Wakil Presiden RI ke-10-12, Jusuf Kalla, Mantan Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, Bupati Bone, Andi Fashar Padjalangi, Bupati Gowa, Adnan Purichta, serta sejumlah tokoh masyarakat lainnya. (KS)

Editor: Agus Susanto



JAMBORE PKK SULSEL: WADAH SILATURAHIM DAN PENINGKATAN KETERAMPILAN KADER

LUWU - Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman, bersama dengan Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Sulsel, Naoemi Octarina, resmi membuka Jambore PKK Provinsi Sulawesi Selatan. Acara berlangsung di Luwu pada Jumat, 1 September 2023.

Jambore PKK ini merupakan kesempatan bagi kader-kader Andalan PKK Sulsel untuk menjalin silaturahmi, bertukar pengalaman, meningkatkan wawasan, pengetahuan, keterampilan, dan kreativitas.

Tujuannya adalah memotivasi kader TP PKK agar dapat meningkatkan kinerja dalam menjalankan 10 program pokok PKK.

Gubernur Andi Sudirman mengungkapkan bahwa Tim Penggerak PKK merupakan

mitra kerja yang sangat berarti bagi pemerintah daerah. Mereka telah berperan langsung dalam mendukung berbagai program Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan. TP PKK juga berfungsi sebagai fasilitator, perencana, pelaksana, pengendali, dan penggerak dalam pelaksanaan 10 program pokok PKK.

"Saya memberikan apresiasi yang besar terhadap pencapaian TP PKK dalam mendukung berbagai program Pemprov Sulsel, seperti penurunan angka stunting, imunisasi anak, serta pemberdayaan ekonomi masyarakat dan wanita," kata Gubernur Andi Sudirman.

Gubernur menekankan peran penting PKK sebagai mesin penggerak sosial yang membantu pemerintah dalam mencapai

tujuan pembangunan. Ia juga menyebut bahwa keluarga merupakan pusat pengembangan ke depan, dan jika keluarga sejahtera, maka Sulsel dan Indonesia akan merasakan kesejahteraan.

"Ini adalah alasan mengapa ketua PKK adalah istri gubernur, bupati/walikota, camat, lurah, dan kepala desa. Kami di Pemprov Sulsel mengapresiasi pelaksanaan Jambore PKK yang digagas oleh TP PKK Provinsi Sulsel," ungkap Gubernur.

Selain meningkatkan kinerja dan pengetahuan kader PKK di seluruh Sulawesi Selatan, pemilihan Luwu sebagai lokasi pelaksanaan Jambore juga bertujuan untuk memperkenalkan potensi Kabupaten Luwu kepada peserta.(KS)

Editor: Agus Susanto



PENINGKATAN JALAN RUAS BONGLO PANTILANG AKSES VITAL DARI LUWU RAYA KE TORAJA

MAKASSAR, KORAN SULSEL - Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman, meresmikan Peningkatan Jalan Ruas Bonglo - Pantilang, di Kecamatan Bastem Utara, Kabupaten Luwu, pada Rabu, 30 Agustus 2023 lalu. Hadir sejumlah pejabat tinggi, termasuk Bupati Luwu, Basmin Mat-tayang, serta Wakil Bupati Toraja Utara, Frederik Vik-tor Palim-bong.

"Alhamdu-lillah, meresmikan Peningkatan Jalan Ruas Bonglo - Pantilang, Kecamatan Bastem Utara, Kabupaten Luwu. Ini salah satu akses dari Luwu Raya menuju Toraja," kata Gubernur dalam sambutannya.

Ruas jalan ini diharapkan akan menjadi penghubung penting dari Palopo ke Luwu, Toraja, melalui jalur Palopo - Latuppa - Bonglo - Pantilang - Rantepao.

Proyek ini berhasil terealisasi berkat bantuan keuangan yang dialokasikan oleh Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan pada

tahun anggaran 2022 dan 2023.

Selesaiannya penanganan jalan ini oleh Pemkab Luwu melalui bantuan keuangan Pemprov Sulsel TA 2022 dan 2023 dengan total anggaran mencapai Rp 39 Miliar, untuk pengaspalan sepanjang 10,6 Km. "Alhamdulillah, dalam dua tahun

kita bisa menyelesaikan dan menuntaskan proyek sepanjang 10,6 km ini," sebutnya.

Gubernur juga memberikan apresiasi kepada Bupati Luwu dan timnya yang telah berhasil merealisasikan

proyek ini dengan baik.

Selain itu, proyek ini juga akan menghubungkan ruas jalan provinsi antara Bua dan batas Toraja Utara di Kabupaten Luwu, dengan progres penanganan saat ini mencapai 2,2 km.

Dengan selesainya peningkatan jalan ini, diharapkan akan membuka akses bagi masyarakat yang sebelumnya terisolir. Ini juga akan meningkatkan mobilitas

masyarakat dari dan menuju Luwu ke Toraja.

"Kami turut senang melihat kebahagiaan masyarakat akibat penanganan jalan ini. Hal ini merupakan bukti nyata dari pemerataan pembangunan yang berkeadilan dan bertahap," pungkasnya. **(KS)**

Editor: Agus Susanto

PENINGKATAN JALAN RUAS BONGLO - PANTILANG

- 1. Peningkatan Jalan**
 - Menghubungkan Luwu Raya ke Toraja melalui jalur Palopo - Latuppa - Bonglo - Pantilang - Rantepao.
 - Panjang Jalan Aspal: 10,6 Km
- 2. Sumber Pendanaan**
 - Proyek dibiayai oleh Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan pada tahun anggaran 2022 dan 2023.
 - Biaya Total Proyek: Rp 39 Miliar
- 3. Progres Jalan Provinsi**
 - Penanganan jalan provinsi antara Bua dan batas Toraja Utara di Kabupaten Luwu mencapai 2,2 km.
- 4. Manfaat Peningkatan Jalan**
 - Membuka akses bagi masyarakat yang sebelumnya terisolir.
 - Meningkatkan mobilitas masyarakat dari dan menuju Luwu ke Toraja.



Selesaiannya penanganan jalan ini oleh Pemkab Luwu melalui bantuan keuangan Pemprov Sulsel TA 2022 dan 2023 total Rp39 Miliar, untuk pengaspalan 10,6 Km. Alhamdulillah, dalam dua tahun kita bisa tangani dan tuntaskan sepanjang 10,6 Km,"



Andi Sudirman Sulaiman -
Gubernur Sulawesi Selatan

BERITA DUKA, MANTAN GUBERNUR SULSEL MENINGGAL DUNIA

SULSEL – Mantan Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel) periode 2003-2008, Amin Syam, meninggal dunia, Jumat (1/9) malam akibat penyakit gagal ginjal.

Mantan Gubernur Sulsel, Amin Syam, meninggal pukul 23.55 Wita. Amin Syam juga menjabat sebagai Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Sulsel dan menghembuskan napas terakhirnya selama perawatan di Rumah Sakit Siloam.

“Meninggal pada pukul 23.53 di Rumah Sakit Siloam,” ungkap Imran Tenritata, anak Amin Syam,

seperti dikutip dari detikSulsel, Sabtu (2/9/2023).

Imran mengakui bahwa Amin Syam telah lama dirawat di rumah sakit. Dia juga menjelaskan bahwa penyakit yang diderita mendiagnos ayahnya sangat serius.

“Sakitnya sebenarnya sama seperti ketika awal beliau didiagnosis menderita gagal ginjal, karena memang penyakitnya cukup berat,” ungkapnya.

Jenazah Amin Syam saat ini disemayamkan di rumah duka Kompleks Azalea, Kelurahan Paropo, Panakukang, Makas-

sar. Rencananya, jenazah Amin Syam akan disalatkan di Masjid Al Markaz pada sore waktu setempat.

Untuk informasi tambahan, Amin Syam pernah menjabat sebagai Gubernur Sulsel periode 2003-2008. Pada masa itu, purnawirawan jenderal TNI ini berpasangan dengan Syahrul Yasin Limpo sebagai Wakil Gubernur Sulsel. (yah)

PT KORAN SULSEL PHINISIMEDIA

**KORAN
SULSEL**
 TERPERCAYA & TERDEPAN .COM

INSPIRASI BARU

SULSEL



JUGA HADIR DALAM FORMAT
E-PAPER
Setiap Hari

KANTOR REDAKSI:
 JL. PERINTIS KEMERDEKAAN 3, AZIZAH RESIDENCE
 NO. B2, RT. 03, RW 01, KEL. TAMALANREA INDAH
 KEC. TAMALANREA, KOTA MAKASSAR
 SULAWESI SELATAN, 90245





إِنَّا لِلّٰهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ

Segenap keluarga besar
 Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan
 Turut berbelasungkawa atas meninggalnya:



Mayjen (Purn) H. M. Amin Syam
 Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan Periode 2003-2008

Pada hari Jumat, 01 September 2023
 di Rumah Sakit Siloam Makassar

*"Semoga almarhum diampuni segala kesalahan serta diterima segala amal ibadahnya oleh Allah SWT.
 Dan semoga keluarga yang ditinggal diberikan ketabahan dan kekuatan iman lahir batin."*

SULSEL Info

 sulseprov.go.id

 [sulseprov](https://www.youtube.com/sulseprov)



ANTARA/DARWIN FATIR

Peresmian Sekolah Kristen IPEKA di Kawasan Citra Land City Pantai Losari Makassar, Sulawesi Selatan, Sabtu (2/9/2023).

SEKOLAH KRISTEN INTERNASIONAL DIRESMIKAN DI MAKASSAR, MULAI TERIMA SISWA

MAKASSAR, KORAN SULSEL - Sekolah Kristen berstandar internasional resmi memulai operasinya di Center Point of Indonesia (CPI) Kawasan Citra Land City Pantai Losari Makassar, Sulawesi Selatan, untuk tahun ajaran 2023-2024. Acara peresmian digelar, Sabtu (2/9).

Ketua Yayasan IPEKA, Erwin Tenggono, menyatakan pentingnya memberikan anak-anak kesempatan untuk mengembangkan potensinya. "Pendidikan harus mengikuti perkembangan teknologi yang begitu cepat, dan sekolah ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan yang lebih luas kepada siswa," tuturnya.

Direktur Utama IPEKA, Pdt Handojo, menambahkan bahwa IPEKA adalah sekolah Kristen yang telah berdiri selama 44 tahun. "Fokus utama sekolah ini adalah mendidik anak secara menyeluruh, bukan hanya dalam hal akademis, tetapi juga da-

lam hal karakter dan moral yang baik," sebutnya.

"Sekolah ini bukan lembaga bisnis, tetapi layanan pendidikan. Kami berdedikasi untuk membangun lembaga pendidikan unggulan yang menyediakan pendidikan berkualitas," sambung Pdt Handojo.

Sebagai sekolah Kristen berstandar internasional di Makassar, IPEKA CPI menggunakan teknologi dalam pembelajaran. Guru-guru telah mendapatkan pelatihan selama satu tahun untuk meningkatkan kemampuan mereka dalam mengajar sesuai dengan standar sekolah internasional.

Direktur Sekolah Internasional IPEKA, Susanti, menjelaskan bahwa IPEKA CPI menggunakan kurikulum yang mereka kembangkan sendiri, yaitu IPEKA Christian Education (ICE) Curriculum. Kurikulum ini menggabungkan iman dan ilmu dengan kurikulum Pearson Edexcel dan

Kurikulum Merdeka.

Saat ini, sekolah menerima siswa dari tingkat TK, SMP, dan SMA. Rencananya, tahun depan mereka akan membuka kelas 1-4 SD setelah proses perampungan bangunan selesai.

Susanti juga menegaskan bahwa tujuan utama IPEKA adalah tidak hanya membuat siswa berprestasi secara akademis, tetapi juga membentuk karakter yang baik, kemampuan berpikir kritis, dan iman yang kuat.

Selain itu, IPEKA CPI memiliki lima pilar keunggulan yang disebut iLEAD, yang mencakup pertumbuhan internal, kepemimpinan, kewirausahaan, penguasaan bahasa, dan literasi digital.

Acara peresmian sekolah ini dihadiri oleh berbagai tokoh, termasuk Ketua DPRD Makassar, Kepala Dinas Pendidikan Kota Makassar, dan perwakilan dari Gereja Kristus Yesus (GKY) serta pemerintah Kota Makassar. (MK)



Petugas bersama warga berusaha memadamkan api.

KEBAKARAN LAHAN LANDA DESA SIDDO BARRU

BARRU, KORAN SULSEL - Kebakaran lahan terjadi di Desa Siddo, Kabupaten Barru. Pada Selasa (29/08/2023), personel Polsek Soppeng Riaja Polres Barru bekerja sama dengan Satu Regu Pemadam Kebakaran Kabupaten Barru bekerja keras memadamkan kebakaran lahan tersebut.

Kebakaran melanda kurang lebih 40 are lahan milik warga sebelum akhirnya si jago merah berhasil dikuasai. Lokasi ini terutama berupa kebun jati dengan banyak semak belukar kering, yang membuat proses pemadaman berlangsung selama sekitar tiga jam.

Pemadam Kebakaran (Damkar) Kabupaten Barru harus menggerakkan dua unit armada dengan bantuan dari personel Polsek Soppeng Riaja yang dipimpin oleh Kapolsek Iptu Said Abdullah, S.H. Penduduk setempat juga

turut serta dalam upaya pemadaman ini.

Berdasarkan keterangan saksi, api diperkirakan berasal dari pembakaran sampah yang dilakukan oleh salah seorang orang dengan gangguan jiwa (ODGJ) yang tinggal di dekat lokasi.

Meskipun dalam insiden ini tidak ada laporan kerugian materiil atau korban jiwa, namun ini menunjukkan potensi bahaya serius yang harus diwaspadai di Desa Siddo dan wilayah sekitarnya.

"Kebakaran lahan seperti ini bisa menjadi ancaman serius bagi lingkungan dan keamanan masyarakat setempat. Kami perlu lebih waspada dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang tepat," ungkap Kapolsek yang pernah bertugas di Timor Timur tersebut. (KS)

Editor: Agus Susanto

The poster features a background image of a traditional wooden structure with a red roof. At the top left, there are logos for the Government of South Sulawesi and the newspaper 'KORAN SULSEL'. At the top right, there are logos for 'HUMAS SULSEL' and 'KSI SulseL Andalan Indonesia'. The main title 'PERMOHONAN MAAF' is in a large, bold, white font on a red rectangular background. Below the title, the text is in white and black, providing details about the event. At the bottom, the name and title of the official are listed, along with contact information and social media links.

PERMOHONAN MAAF

Sehubungan dengan acara pelepasan Gubernur Sulawesi Selatan, Bapak Andi Sudirman Sulaiman, yang akan berlangsung pada :


Hari, Tanggal : Senin, 4 September 2023
Pukul : 08.30 WITA
Tempat : Berpusat di Lapangan Upacara Kantor Gubernur Sulawesi Selatan

Kami ingin menyampaikan PERMOHONAN MAAF yang tulus atas ketidaknyamanan yang akan ditimbulkan dalam waktu dekat.

Agenda ini mungkin dapat mengakibatkan gangguan dan kemacetan lalu lintas di sekitar rute pawai, terutama pada **Jalan Urip Sumoharjo, Jalan Gunung Bawakaraeng, Jalan Jendral Sudirman, Jalan Haji Bau, dan Centre Point of Indonesia (CPI)**.

Terima kasih atas perhatian dan kerja sama Saudara.
Hormat Kami,

ANDI MUHAMMAD ARSJAD
PJ SEKDA PROVINSI SULSEL

SulseL Info  sulseLprov.go.id  SulseLprov

PELEPASAN GUBERNUR SULSEL, DIPREDIKSI TERJADI KEMACETAN LALU LINTAS, PEMPROV MINTA MAAF

MAKASSAR - Senin, tanggal 4 September 2023, pukul 08.30 WITA, akan diggellar acara Pelepasan Gubernur Sulawesi Selatan (SulseL), Andi Sudirman Sulaiman. Acara pelepasan ini akan dilangsungkan di Lapangan Upacara, Kantor Gubernur SulseL.

Selain itu, juga akan diselenggarakan pawai yang akan melintasi beberapa ruas jalan utama. Antara lain Jalan Urip Sumoharjo, Jalan Gunung Bawakaraeng, Jalan Jendral Sudirman, Jalan Haji Bau, dan Centre Point of Indonesia.

Diperkirakan, selama kegiatan pawai berlangsung, akan terjadi kemacetan lalu lintas di beberapa ruas jalan yang dilewati. Oleh karena itu,

Pemprov SulseL, yang diwakili oleh PJ Sekretaris Daerah Provinsi SulseL, Andi Muhammad Arsjad, meminta maaf atas potensi ketidaknyamanan yang mungkin timbul akibat acara tersebut.

"Kami sangat berharap kerjasama dari semua pihak untuk menjamin kelancaran pelaksanaan acara pelepasan Gubernur Sulawesi Selatan," ucapnya.

Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan juga telah mengumumkan informasi ini melalui media sosial, dengan harapan agar masyarakat Makassar dan sekitarnya dapat mengantisipasi potensi kemacetan lalu lintas yang mungkin terjadi. (KS)



POLRI GAGALKAN EKSPOR BENIH LOBSTER ILEGAL KE SINGAPURA, SELAMATKAN KERUGIAN NEGARA RP 87,5 MILIAR

JAKARTA - Direktorat Polisi Air Badan Pemelihara Keamanan (Baharkam) Polri berhasil menggagalkan rencana ekspor ilegal sekitar 350 ribu benih bening lobster (BBL) ke Singapura.

Brigadir Jenderal Mohammad Yasin Kosasih, Direktur Polisi Air Korpolaair Baharkam Polri, menjelaskan bahwa pengungkapan ini berawal dari laporan masyarakat mengenai rencana pengiriman benih ilegal tersebut.

"Potensi kerugian negara yang berhasil diamankan dari kegiatan Illegal Fishing tersebut mencapai sekitar Rp87.500.000.000 (delapan puluh tujuh lima ratus miliar rupiah)," ujar Yasin kepada wartawan pada Minggu (3/9/2023).

Kosasih menambahkan bahwa tim Subdit Gakkum Ditpolair dan Kapal Polisi Pelatuk-3013 segera melakukan penyelidikan terhadap terduga pelaku yang membawa BBL ilegal dari Pelabuhan Ratu menuju Tangerang.

"Kapal Polisi Pelatuk-3013 bersama Tim unit 1 Subdit Gakkum Ditpolair Baharkam Polri melakukan penyelidikan terhadap terdu-

ga pelaku pengiriman BBL dari Pelabuhan Ratu menuju Curug Tangerang," ungkapnya.

Kosasih juga menyebut bahwa terjadi aksi kejar-kejaran oleh petugas sebelum akhirnya pelaku berinisial NH yang membawa BBL ilegal berhasil ditangkap.

Selama penangkapan itu, petugas berhasil menyita sekitar 100 ribu ekor benih lobster yang dibawa dalam mobil Toyota Calya berwarna merah.

NH mengakui bahwa benih lobster tersebut disimpan di sebuah rumah yang dijadikan sebagai gudang penyimpanan di wilayah Sukabumi. Benih lobster ilegal itu kemudian dikemas secara basah dan dibawa oleh para pelaku menuju rumah atau gudang transit di Tangerang, di mana rencananya akan diterbangkan ke Singapura.

"Tim melakukan pengembangan terhadap rumah berwarna hijau yang diduga sebagai gudang penyimpanan BBL dan berhasil menemukan sekitar 250.000 ekor BBL," tambahnya.

Sesampainya di Tangerang,

para pelaku berencana mengganti kemasan basah benih lobster menjadi kemasan kering dan memasukkannya ke dalam koper yang telah disiapkan.

"BBL tersebut rencananya akan dikirimkan ke Singapura melalui Bandara Soekarno Hatta," jelas Kosasih.

Dalam kasus ini, penyidik juga berhasil menyita 2 tabung oksigen ukuran kg beserta selang, 1 alat pres plastik untuk packing, 1 Mobil Toyota Calya berwarna merah, 4 tabung oksigen ukuran 48,3 kg, 3 tandon air, 5 bak air, dan 1 set blower.

Atas perbuatannya, NH dijerat dengan Pasal 92 Jo Pasal 26 ayat (1) UU RI No. 45 tahun 2009 tentang perikanan sebagaimana telah diubah dalam pasal 27 angka 26 UU RI No. 6 tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti UU RI No. 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja. NH dapat dikenai hukuman penjara paling lama 8 tahun dan denda maksimal sebesar Rp 1,5 miliar. (KS)

Editor: Agus Susanto



KASUS PENCABULAN GUNCANG PINRANG, 11 ANAK JADI KORBAN, PELAKU MANFAATKAN HP

PINRANG - Kasus pencabulan yang melibatkan belasan anak di bawah umur di Kabupaten Pinrang, Sulawesi Selatan, mengegerkan warga.

Kasus ini terungkap dalam konferensi pers yang digelar Kepolisian Resort Pinrang pada Senin, 28 Agustus 2023, di Ruang Anev Satreskrim Parahita Raksaka Polres Pinrang.

Kasat Reskrim Polres Pinrang, Iptu Akhmad Rizal, mengungkapkan bahwa kasus ini melibatkan pelaku berinisial YA (43 tahun) dan 11 anak TK dan SD yang masih berusia 5 hingga 11 tahun.

Kasus ini terungkap setelah orang tua salah satu korban curiga ketika anaknya mengeluh sakit di bagian kelamin setelah buang air kecil. Dalam pengakuan anaknya, orang tua itu baru mengetahui bahwa anaknya dan beberapa anak lainnya telah menjadi korban pencabulan oleh

pelaku YA.

Modus operandi pelaku sangat licik, yakni dengan memanfaatkan kepolosan anak-anak. Ia mengiming-imingi mereka dengan peminjaman HP android untuk bermain game, menonton TikTok, dan YouTube.

Saat ini, penyidik Polres Pinrang telah memeriksa 11 korban dan saksi, serta berhasil mengamankan barang bukti berupa 1 unit HP merk Vivo dan 1 lembar sarung yang digunakan pelaku dalam aksinya sejak tahun 2021 hingga sekarang.

Pelaku akan dihadapkan pada Pasal 82 ayat 1 bersamaan dengan Pasal 76 E dari Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 35 tahun 2014 tentang perubahan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 23 Tahun 2002 tentang perlindungan anak. Ancaman hukumannya adalah penjara selama 5 hingga 15 tahun. (rls/MK)



ANTARA/HO-DOKUMENTASI PEMKOT MAKASSAR.

Wakil Wali Kota Makassar Fatmawati Rusdi (tiga kiri) bersama Direktur Umum PDAM Makassar Indira Mulyasari (tengah) menyaksikan proses suplai air bersih ke jerigen warga di Kelurahan Camba Berua, Kecamatan Ujung Tanah, Makassar, Sulawesi Selatan.

DAMPAK EL NINO, BRIMOB POLDA SULSEL DAN PDAM MAKASSAR KOLABORASI BERIKAN BANTUAN AIR BERSIH

MAKASSAR - Bencana kekeringan yang disebabkan oleh dampak El Nino telah melanda berbagai wilayah di Indonesia, termasuk Sulawesi Selatan, mengakibatkan masyarakat, terutama di Kota Makassar, mengalami kekurangan air bersih.

Berbagai upaya telah dilakukan untuk mengatasi masalah ini, salah satunya adalah kolaborasi antara BRIMOB Polda Sulsel dan PDAM Kota Makassar.

AKBP Sapari, Komandan Batalyon A Pelopor Brimob Polda Sulsel, turun langsung ke lapangan untuk mengantarkan dan memantau pembagian air bersih di daerah Salodong Kecamatan Tamalanrea.

Dia mengakui bahwa daerah tersebut sangat kesulitan

mendapatkan pasokan air bersih, dan bantuan dari BRIMOB Polda Sulsel sangat dinantikan oleh warga setempat.

Kapasitas pengangkutan air bersih oleh BRIMOB Polda Sulsel mencapai 1.200 liter, meskipun belum mencukupi kebutuhan sepenuhnya, tetapi setidaknya membantu masyarakat yang sedang kesulitan mendapatkan air bersih.

Direktur Utama Perumda Air Minum Kota Makassar, Beni Iskandar, mengungkapkan apresiasinya terhadap kolaborasi ini dan mengakui bahwa kebutuhan akan air bersih saat ini sangat tinggi. PDAM Makassar berusaha semaksimal mungkin untuk memenuhi permintaan masyarakat, meskipun terkadang

harus menghadapi antrian yang panjang.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Makassar, Fatmawati Rusdi, juga ikut memantau pembagian air bersih di daerah Barukang Utara Kecamatan Ujung Tanah.

Dia menekankan pentingnya responsif dan tanggapnya PDAM terhadap keluhan masyarakat terkait kekurangan air bersih.

"Pemkot Makassar bersama PDAM berupaya keras untuk menyediakan pasokan air bersih kepada warga di daerah-daerah yang terdampak oleh kekeringan. Semoga upaya ini dapat membantu masyarakat yang sedang kesulitan mendapatkan air bersih selama musim kemarau ini," harapnya. (KS)

Editor: Agus Susanto

PEMROV SULSEL RAIH PENGHARGAAN TPID TERBAIK 2022 DARI PRESIDEN JOKOWI

MAKASSAR, KORAN SULSEL

- Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan (Pemprov Sulsel) kembali meraih prestasi membanggakan dengan berhasil meraih predikat Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Provinsi Terbaik 2022 untuk wilayah Sulawesi.

Penghargaan bergengsi ini diserahkan langsung oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo (Jokowi), dalam upacara penghargaan yang berlangsung di Jakarta, beberapa waktu lalu.

Dikutip dari akun resmi IG @sulselprov, bahwa penghargaan tersebut telah diraih dua tahun berturut-turut oleh TPID Provinsi. Ini merupakan pencapaian yang luar biasa bagi Pemprov Sulsel.

"Capaian TPID Award ini sebagai bukti sinergitas bersama dan kerjasama yang baik antara Pemerintahan Provinsi Sulsel, Kantor Bank Indonesia (BI), Biro Perekonomian, Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) terkait, Bulog, BUMD, serta pihak terkait lainnya di Provinsi Sulsel," dalam postingan akun IG @sulselprov.

Prestasi ini tidak hanya mencerminkan keberhasilan dalam mengendalikan inflasi di daerah, tetapi juga menjadi bukti konkret sinergitas dan kerjasama yang erat antara berbagai instansi dan stakeholder di Provinsi Sulawesi Selatan.

Penghargaan ini diberikan atas kerja keras dan dedikasi yang luar biasa dari tim TPID Provinsi Sulawesi Selatan, yang terdiri dari perwakilan dari Pemerintahan Provinsi Sulsel, Kantor Bank Indonesia (BI), Biro Perekonomian, Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) terkait, Bulog, BUMD, serta



PEMERINTAH PROVINSI SULAWESI SELATAN

Meraih Penghargaan

TPID PROVINSI BERKINERJA TERBAIK KAWASAN SULAWESI

di Jakarta, 30 Juli 2023, oleh:

Airlangga Hartato

Selaku Ketua Tim Pengendalian Inflasi Pusat
Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI



pihak-pihak terkait lainnya. Kerjasama mereka telah membantu menjaga stabilitas ekonomi di daerah ini sesuai dengan instruksi dari Presiden Joko Widodo.

Prestasi ini menunjukkan komitmen pemerintah provinsi dalam menghadirkan kondisi ekonomi yang stabil dan berke-

lanjutan untuk masyarakat Sulawesi Selatan.

Pemprov Sulsel berharap prestasi ini akan menjadi dorongan untuk terus melakukan upaya-upaya yang lebih baik dalam menjaga stabilitas ekonomi dan mengendalikan inflasi di masa mendatang. **(KS)**

Editor: Agus Susanto

SULSEL Info



sulselprov.go.id



Sulselprov

**PHINISI RENT
MAKASSAR**

Layanan
Pelanggan
24 Jam
085386158899

Rental Kendaraan Terlengkap

Mobil, Motor, Sepeda & HT

Kenapa harus rental di kami?

- ✓ Tidak perlu uang muka
- ✓ Harga terjangkau
- ✓ Armada lengkap
- ✓ Armada keluaran terbaru
- ✓ Servis rutin
- ✓ bisa antar jemput



Sewa Motor Mulai

70 Ribu
/24 Jam

Informasi dan Pemesanan



085386158899



phinisirentmakassar

Jl. Perintis Kemerdekaan 3, Tamalanrea, Kota Makassar

GRATIS
TANPA IURAN

EDISI SENIN
4 SEP 2023



**MENGAKU JADI KORBAN PROMOSI JUDI ONLINE
BACA HALAMAN 7**



**POROS BARU BISA MUNCUL
TAPI SULIT BERSAING**

BACA HALAMAN 2



Pasangan AMIN yang merupakan akronim Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar. Keduanya mendeklarasikan diri sebagai pasangan baca-pres-bacawapres, Sabtu, 2 September 2023 di Surabaya.

POROS BARU BISA MUNCUL TAPI SULIT BERSAING

KORANUSANTARA – Bergabungnya PKB membuat perubahan komposisi di Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP). Partai Demokrat sudah memastikan angkat kaki sembari menarik dukungan kepada Anies Baswedan selaku bakal calon presiden.

Direktur Parameter Politik Indonesia Adi Prayitno mengatakan, terpilihnya Muhaimin Iskandar yang notabene ketua umum PKB sebagai calon wakil presiden (cawapres) Anies tidak akan terlalu memengaruhi poros politik lain. Sebab, elektabilitas Anies dalam berbagai survei selalu yang paling buncit di antara dua bacapres lain.

Anies dan Muhaimin sudah mendeklarasikan sebagai pasangan bacapres dan bawacapres, Sabtu, 2 September 2023. Bertempat di Hotel Majapahit, Surabaya, Jawa Timur.

Adi menambahkan, dalam survei yang dilakukan Parameter Politik Indonesia terhadap Cak Imin, sapaan akrab Muhaimin, suara atau elektabilitas politikus kelahiran Jombang, Jawa Timur, itu hanya 1 persen. Berbeda dengan suara PKB yang mencapai 8 persen hingga 9 persen. "Artinya, pemilih PKB saja sebanyak 7 persen hingga 8 persen tidak memilih Cak Imin," urainya.

Memang Cak Imin bisa diharapkan sebagai representasi Jawa Timur dan Nahdlatul Ulama. Namun, lanjut Adi, apakah realitasnya begitu, belum tentu. "Yang pasti, PR (pekerjaan rumah) besar Cak Imin adalah membuat 8 persen suara PKB memilihnya," jelasnya.

Dia menambahkan, PR itu bakal bertambah jika dikaitkan dengan sejarah relasi Cak Imin dengan sang paman, Abdurrahman "Gus Dur" Wahid. "Itu bisa menjadi rintangan-rintangan yang cukup berarti bagi Anies dan Cak Imin," katanya.

Terpisah, Direktur Eksekutif Trias Strategis Agung Baskoro berpendapat, terpilihnya Cak Imin sebagai cawapres Anies sedikit banyak bakal memengaruhi poros lain. Sangat mungkin kedua capres lain, Prabowo Subianto dan Ganjar Pranowo, akan berebut sosok cawapres yang merepresentasikan nahdliyin dan Jawa Timur. Di antaranya, Khofifah, Mahfud MD, dan Yenny Wahid.

Terpilihnya Cak Imin sebagai cawapres Anies juga berpotensi memicu terciptanya poros baru. Bisa jadi Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Keadilan Sejahtera (PKS), dan Partai Demokrat, jika sama-sama merasa dikecewakan karena cawapres

jagoan mereka tak terakomodasi, akan bergandengan tangan.

Tapi, lanjut Agung, poros baru tersebut perlu bekerja keras karena memulai semua dari awal. "Ada peluang, tapi kecil. Bisa jadi hanya pelengkap," terangnya.

Sementara itu, pengamat politik dari Universitas Airlangga Fahrul Muzaqqi mengatakan, bergabungnya Anies-Cak Imin akan menjadi ujian bagi koalisi. Khususnya pada September ini, mendekati pendaftaran capres-cawapres. "Dan ini menjadi bukti bahwa koalisi saat ini belum solid betul," paparnya.

Partai-partai saat ini, pada dasarnya, masih berada di tahap penjajakan. Fahrul menjabarkan, jika koalisi yang digalang Nasdem, PKS, dan Demokrat buyar, ada kans Demokrat dan PKS berlabuh mendukung Prabowo. Menurut dia, dukungan itu lebih mungkin daripada keduanya berlabuh ke PDI Perjuangan yang mengusung Ganjar Pranowo.

Demokrat ke Ganjar sulit terealisasi karena komunikasi pucuk pimpinan kedua parpol tidak erat. Sementara itu, PKS menjadi parpol oposisi selama PDIP memenangkan kontestasi pilpres dua periode.

"Karena itu, kans kedua parpol merapat ke Prabowo lebih besar," ujarnya. (*)

"BUNGA MEKAR" STIEPAN

Catatan:

Rizal Effendi

SABTU kemarin, saya menghadiri Wisuda Sarjana Strata-1 ke-32 Tahun Akademik 2022/2023 Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Balikpapan (Stiepan). Acara berlangsung di Swiss-Belhotel Balikpapan Ocean Square.

Saya diundang dalam kapasitas saya sebagai ketua Ikatan Sarjana Ekonomi Indonesia (ISEI) Balikpapan. Saya sendiri baru seminggu dilantik Ketua ISEI Pusat Perry Warjiyo, yang juga Gubernur BI. "Ini yang diwisuda 'kan semuanya sarjana ekonomi, jadi saya persilakan mereka bergabung ke ISEI," kata Ketua STIEPAN Prof Dr Suhartono, SE, MM, yang juga Pembina ISEI.

Menurut Suhartono, ada 305 orang yang diwisuda menjadi sarjana manajemen dan akuntansi. Sebanyak 117 di antaranya lulus dengan predikat cum laude. Ada 6 orang lulusan terbaik, tiga dari Program Studi akuntansi (Tirara Dwi Prasinta dengan IPK 3,85, Wynda Astuti 3,83; dan Karina Eka Putri 3,83), dan tiga dari Studi Manajemen (Khairani Aulia 3,85, M Fikri Ihza Mahendra 3,81; dan Adelia Amanda 3,80).

Selain itu, Khairani Aulia ditetapkan sebagai sarjana yang menyelesaikan waktu studinya paling singkat, yaitu 3 tahun 6 bulan 9 hari. Dan Wynda Astuti sebagai sarjana termuda dengan usia pada saat ini 21 tahun, 7 hari. Dia lahir pada tanggal 24 Juni 2002.

Hampir tiga jam saya di sana. Saya bertemu senior saya Prof Sarosa Hamongpranoto, SH, M.Hum yang menjadi ketua Senat STEIPAN. Usianya sudah 76 tahun dan masih sehat. Satu angkatan dengan pendiri STIEPAN,



Bersama keluarga pendiri Yayasan yang menaungi STIEPAN.



Pembacaan janji wisudawan dan wisudawati.

almarhum Drs Mulyono Soetarmo, MM. Sarosa pernah menjadi Dekan Fisipol dan guru besar ilmu hukum Unmul.

Ada ketua Yayasan, putri pendiri Ir Hj Sri Utami Mulyaningsih bersama suaminya Ir Chaidar, juga Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI) Wilayah XI Dr Drs Muhammad Akbar, M.Si serta yang mewakili Wali Kota, Kabid Pendidikan SMP Disdik Drs Prpto Budi Suharto.

Saya merasa tersanjung dan apresiasi karena Ketua dan Kepala LLDIKTI mendoakan saya semoga terpilih sebagai wakil rakyat di DPR RI. Saat ini saya memang lagi menyiapkan diri menjadi wakil Kaltim ke Senayan melalui Partai Nasdem dengan nomor urut 7. Kata orang nomor 7 itu, nomor keberuntungan. Mudah-mudahan.

Saya juga disalami seorang mahasiswa STIEPAN yang ternyata sama-sama pendukung berat Manchester United (MU). "Saya dukung Bapak jadi calon DPR, semoga malam besok (malam ini)

MU bisa menggilas Arsenal, ya Pak," katanya bersemangat.

Saya tidak sempat tanya nama mahasiswa itu. Dia minta foto bersama. "Terima kasih Bapak bisa hadir di acara wisuda kami, Bapak tidak berubah selalu hadir jika diundang," katanya tersenyum.

STIEPAN di bawah naungan Yayasan Pendidikan 17 Agustus 1945, yang berdiri pada tanggal 12 Maret 1965. Mulanya Yayasan hanya mendirikan SD, SMP, dan SMA Sinar Pancasila. Baru 3 Januari 1983 mendirikan Sekolah Tinggi Keuangan Indonesia Balikpapan (SETKIB), yang kemudian berubah menjadi Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Balikpapan (STIEPAN).

Kampusnya yang semula di Jl Kapten Pierre Tendean, Telaga Sari belakangan hijrah ke kampus baru yang lebih representatif di Jl Zainal Arifin, Sumber Rejo (Baller), Balikpapan Tengah. "Alhamdulillah, STIEPAN tumbuh berkembang menjadi perguruan tinggi yang pertama di Kalimantan pada tahun 2020 dan menjadi salah satu perguruan tinggi di Balikpapan



Para lulusan terbaik bersama orang tua dan Ketua STIEPAN.

pan dengan predikat akreditasi baik sekali," kata sang ketua.

Jumlah mahasiswa STIEPAN saat ini sebanyak 1.758 orang. Memiliki 41 dosen tetap dengan tingkat pendidikan S2 sebanyak 37 orang, S3 4 orang dan seorang guru besar (profesor). "Saat ini masih ada 4 orang mengikuti pendidikan S3 di berbagai perguruan tinggi," ujar Suhartono.

Saya akrab dengan para pendiri dan pengurus STIEPAN yang sudah tiada. Selain Pak Tarmo, juga H Misbach, Drs Bachtiar Rachim, MM, Drs Santoso, SH, MH dan Drs Suryo H Sarmo. Ketika saya masih wali kota, saya beberapa kali menghadiri wisuda STIEPAN. "Alhamdulillah, STIEPAN terus berkembang sesuai visi dan misi yayasan," kata Sri Utami.

BUKAN UANG SAKU

Kepala LLDIKTI Wilayah XI Kalimantan Dr M Akbar memberi apresiasi STIEPAN terus berkembang dan mampu mencetak para sarjana. "Tugas perguruan tinggi harus mampu menyiapkan sebaik mungkin mahasiswa pada dunia nyata dengan memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk menggali

dan mengasah kompetensinya di dunia nyata," ujarnya.

Ia juga mengucapkan selamat kepada para wisudawan. "Selamat, semoga memiliki karier yang cemerlang di masyarakat. Tapi jangan lupa dengan almamater dan tetap berpartisipasi untuk terus menghasilkan sumber daya manusia unggul," tambahnya.

Dalam bagian lain Akbar juga mengingatkan kepada para sarjana baru itu, agar mindset-nya berubah. "Kalaupun masih minta bantuan ke orang tua, jangan lagi minta uang saku, tapi minta bantuan modal untuk mengembangkan diri menjadi entrepreneur muda," tandasnya. Apalagi STIEPAN punya tagline: School of Business & Entrepreneurship.

Dalam orasi ilmiahnya, STIEPAN menampilkan Dr Drs H Rizky Masmuddin, MM, dosen muda yang mendapatkan dukungan program S3-nya dari kampus. Program doktoralnya di bidang studi manajemen dia peroleh dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Mulawarman (Unmul) Samarinda.

Unmul banyak berperan untuk

kemajuan STIEPAN. Rektor Unmul pernah menjadi pelindung STIEPAN. Bahkan pernah secara resmi menjalin kerjasama dalam bidang pendidikan dan pengajaran. Itu sebabnya sebagian tenaga pengajar STIEPAN dari kampus Mulawarman.

Yang menarik Dr Rizky membahas soal modal intelektual atau (intellectual capital/IC), yang sekarang ini menjadi bagian penting dan strategis dalam perusahaan. Tidak cukup lagi hanya mengandalkan modal dana atau aset yang berwujud semata.

Ia mengutip berbagai pendapat di antaranya Stewart yang mendefinisikan IC sebagai total saham atas kolektif pengetahuan, informasi, teknologi, hak property intelektual, pengalaman, pembelajaran organisasi dan kompetensi, sistem komunikasi tim, hubungan pelanggan, serta mereka yang mampu menciptakan nilai perusahaan.

Menurut Rizky, IC adalah modal perusahaan yang tidak berwujud (intangible asset). Tapi membawa manfaat atau posisi yang menguntungkan guna meningkatkan pendapatan dan perkem-



Foto bersama sesudah wisuda.



Kepala LLDIKTI XI Dr M Akbar dan Dr Rizky Masmuddin.

bangunan perusahaan di masa depan.

Suasana haru bercampur kebahagiaan ketika Khairani Aulia diberi kesempatan mewakili para wisudawan menyampaikan kesan-kesannya. "Sekarang ini kita ibarat bunga yang baru mekar, hasil tanaman dari kampus tercinta STIEPAN," katanya puitis.

Khairani adalah mahasiswi Program Studi Manajemen yang paling cepat menempuh belajar di STIEPAN. Hanya 3 tahun 6 bulan 9 hari dengan IPK 3,85. Sempurna. "Wah kalau kita yang terlama hidup di kampus," kata saya kepada Pak Chaidar, rekan saya di Unmul dan sama-sama pernah bertugas di Pemkot Balikpapan.

Orang Kampung Baru harus bangga. Sebab, mahasiswi berusia 22 tahun ini lahir dan tinggal di Jl Adil Makmur RT 20, No 42, Baru Ilir, Kecamatan Balikpapan

Barat. Ia sempat menggambarkan bagaimana perjuangan orang tuanya, sehingga dia bisa sukses seperti sekarang ini. "Ibu saya yang berjuang dan mendoakan agar saya bisa lancar studinya. Terima kasih Ibu," katanya terbata-bata.

Pihak kampus juga memberi apresiasi kepada Khairani. "Dia memang mahasiswi terbaik kita, yang menjadi teladan dan menginspirasi kita semua terutama mahasiswa yang lain untuk meraih hasil yang sama," kata Wakil Ketua III STIEPAN Bidang Kemahasiswaan, Rudy Pudjut Harianto, SE, MM.

Ketika meninggalkan tempat wisuda, saya sempat berpapasan dengan orang tua yang membawa seikat bunga yang segar dan penuh aroma. "Bunga mekar ini untuk anak saya yang baru saja diwisuda," katanya dengan wajah berseri-seri. (*)



Latvia mengandaskan perlawanan Brasil dengan skor 104-84.

PERJUANGAN LATVIA BERLANJUT KE MANILA

KORANUSANTARA – Kejutan demi kejutan terus dibuat Latvia. Setelah Spanyol, giliran Brasil yang dibungkam. Bertanding di Indonesia Arena, Minggu, 3 September 2023, Latvia menyudahi laga pada babak kedua grup L FIBA World Cup 2023 dengan skor 104-84.

Kemenangan ini sekaligus memastikan Latvia lolos ke babak perempatfinal yang bakal dimainkan di Manila. Latvia tinggal menunggu siapa lawan di perempatfinal, yang bergantung pada hasil laga antara Kanada melawan Spanyol.

Andrejs Grazulis menjadi pencetak poin terbanyak dengan 24 poin. Kemudian, diikuti Arturs Zagars dengan 17 poin, Davis Bertans (14 poin), Arturs Kurucs (12 poin), dan Rolands Smits (10 poin).

Dari tim Brasil, poin tertinggi dicetak Bruno Caboclo dengan 20 poin, Yago Santos (14 poin), dan Lucas Dias (13 poin).

Davis sangat bangga dengan perjuangan tim. Terutama dari sisi per-

tahanan yang bisa menyulitkan lawan melakukan tembakan. Selain itu, dari sisi penyerangan, tembakan dua angka dan tiga angka tim disebutkan berjalan dengan baik. "Siapa pun bisa mengambil sudut. Kami penembak yang hebat," ujarnya se usai pertandingan.

Bagi dia, sulit memercayai tim bisa lolos ke perempatfinal. Yang artinya menjadi delapan tim terbaik di dunia. Pemain berjuluk Laser Latvia itu merasa ini menjadi momentum terbesarnya bisa membawa tim ke babak delapan besar. Sebab, timnya berada di posisi underdog. Latvia harus berjuang dari prakualifikasi di Piala Dunia ini.

Kini fokusnya langsung tertuju ke Manila. Davis menegaskan, di Piala Dunia ini, Latvia tidak hanya ingin berpartisipasi. "Hal yang sama berlaku untuk perempa final. Sekarang istirahatlah. Kumpulkan pikiran. Lihat siapa yang akan menjadi lawan. Ini saatnya memenangi setiap pertandingan yang tersisa," tuturnya. (*)



MENGAKU JADI KORBAN PROMOSI JUDI ONLINE

KORANUSANTARA – Aktris Wulan Guritno segera dipanggil polisi terkait dengan kasus judi *online*. Bintang film *Jakarta vs Everybody* itu akan dimintai keterangan tentang promosi situs judi *online* di media sosial pribadinya tiga tahun lalu.

Bucie Lee selaku perwakilan manajemen Wulan Guritno angkat bicara. “Mbak Wulan juga kaget dan merasa dipojokkan dengan pemberitaan saat ini. Karena konten tersebut sudah lama itu, dibuat tahun 2020. Kok sekarang mencuat kembali,” katanya.

Menurutnya, Wulan Guritno adalah korban dalam perkara ini karena saat diberikan materi untuk dipromosikan, ia hanya mengetahui yang akan dipromosikannya saat itu adalah game *online*.

Melihat banyaknya artis-artis yang mempromosikan, Wulan Guritno pun sama sekali tak menaruh menaruh kecurigaan karena hal serupa diunggah oleh sejumlah artis lain. Sebelumnya, Direktorat Tindak Pidana (Dittipid) Siber Bareskrim Polri telah melayangkan surat panggilan perdana terhadap Wulan. “Belum pada minggu ini (diperiksa). Rencananya minggu depan,” kata Dittipid Siber Bareskrim Polri Brigjen Adi Vivid Agustiadi Bachtiar.

Adi membeberkan bahwa pihaknya telah mengantongi sejumlah nama pesohor lain yang juga terlibat. Namun, dia belum bisa mengungkapkan siapa saja mereka. Yang pasti, semuanya juga akan dimintai keterangan. “Kalau memang

nanti terpenuhi unsur pidananya, tentu akan kami proses lebih lanjut,” paparnya.

Adi menambahkan, strategi pemberantasan judi *online* sampai ke akarnya hanya bisa dilakukan dengan kombinasi penegakan hukum dan edukasi. Langkah pertama penegakan hukum yang dilakukan Dittipid Siber berupa patroli siber.

Setelah ditemukan situs dan aplikasi judi *online*, petugas akan mendalami semuanya hingga bisa ditangkap mafia judi *online*-nya. Mulai karyawan sampai pemiliknya. “Hanya, biasanya server di luar negeri,” paparnya. Selain langkah hukum, edukasi memiliki peran signifikan dalam pemberantasan judi. Dia menuturkan, masyarakat diharapkan tidak terbujujudi *online*. Sebab, semuanya telah diatur dari balik layar. Memang pada awalnya bisa dimenangi. “Tapi, itu diatur bandarnya agar membuat ketagihan,” jelasnya.

Yang juga menjadi fokus adalah keberadaan *influencer* (pemengaruh) dan artis yang mempromosikan judi *online*. Adi mengatakan, setelah memperingatkan, petugas akan melakukan *profiling* atau pendataan terhadap siapa pun yang mempromosikan judi *online*.

Dia mengatakan, *influencer* dan artis memang memiliki banyak pengikut. Karena itu, keterlibatan mereka juga akan berdampak besar terhadap masyarakat. “Karena seakan-akan diajak untuk bermain judi,” terangnya. (*)